

Alles Flaschen 26.5.2017

Inselwein, Schwachstrom- & Oerliker Bier

Vlassides Shiraz 2014

Aus Zypern kennt unsereins die Frühkartoffeln, das Olivenöl - und natürlich die Eurovision-Song-Contest-Beiträge. Dass man sich auf der Mittelmeerinsel auch punkto Wein mit Italien, Frankreich oder Spanien messen kann, beweist dieser vergleichsweise preisgünstige Syrah von Vlassides: Er hat eine einladende, kräftige Nase (Schokolade, reife Steinfrüchte, ein zarter Hauch von Wacholder). Am Gaumen zeigt sich erst eine leichte Süsse, die wohl von den 15 Prozent Alkohol herrührt. Die muntere Säure macht den mundfüllenden Wein frisch; die präsenten Gerbstoffe sind äusserst feinstofflich. Und der Abgang ist lang. Bei ungefähr 18 Grad genossen, macht das viel Freude. Angeboten wird der Tropfen von Paphos Weine in Muttenz, wo man auf zypriotische Abfüllungen spezialisiert ist. (boe)

www.paphosweine.ch, 75 cl, 20 Fr.